



Nuestro curso nació hace 20 años, durante todo este tiempo desde el equipo de dirección no hemos dejado de aprender, ha sido un camino interesante y enriquecedor. Pero la realidad constata que a pesar de llevar casi dos décadas intentando mejorar la información sobre el Sur, queda mucho trabajo por delante.

Es necesario hacer las cosas mejor desde los medios, las ONG y los organismos internacionales; informar sobre el Sur de una manera más contrastada, más contextualizada y más rigurosa es todavía una asignatura pendiente para estas entidades, aunque ha habido esfuerzos dignos de mención.

Para ello consideramos que es nuestra obligación, como profesionales de la información y como formadores, facilitar al alumnado del Título de Especialista en Información Internacional y Países del Sur las herramientas que estén en nuestras manos para que sean mejores profesionales.

La situación actual de crisis generalizada hace que su inserción laboral en medios, ONG y organismos internacionales no sea fácil, pero también es cierto que se abren opciones que en otros tiempos eran impensables: por ejemplo poner en marcha nuevos medios y entidades independientes e informar desde ellas de otra manera, claramente mejor.

En cualquier caso creemos que está prohibido rendirse, por lo menos para nosotros. Hay que seguir en el empeño de hacer de la nuestra una profesión mejor, con informadores más formados y más críticos.